

Lyon, le 7 juin 2023

Communiqué des groupes Progressistes et Républicains
de la Métropole de Lyon, de la ville de Lyon et de la ville de Villeurbanne.

Lyon Turin : chacun doit désormais prendre ses responsabilités

Nous saluons l'engagement de l'État par la voix de Clément Beaune, d'investir 3 milliards d'euros pour les accès au Lyon Turin.

Après plusieurs mois de mobilisation de nombreux parlementaires et élus locaux contre les conclusions du COI et leur demande de ré-instruction du dossier par le gouvernement, cette décision remet ce projet essentiel à la décarbonation de nos mobilités au cœur des priorités.

Il est essentiel désormais que toutes les collectivités travaillent collectivement et s'engagent à leur tour pour la mise en œuvre de cette liaison ferroviaire qui va impacter toute l'activité ferroviaire du Sud Est de l'Europe et notamment la gare de la Part Dieu au cœur du dispositif

Nous demandons aujourd'hui à Messieurs Wauquiez, Bernard et Doucet, et aux exécutifs des collectivités qu'ils dirigent, d'être à la hauteur des enjeux et de travailler de concert pour la réussite de ce projet.

David KIMELFELD
Président du groupe
Les Progressistes Métropole

Georges Képénékian
Président du groupe
Les Progressistes Lyon

Prosper Kabalo
Président du groupe
Les Progressistes Villeurbanne

Contact Presse

Métropole : Barbara Prost - barbara ;prost@grandlyon.com – 06 14 81 62 80

Lyon : Maxime Bost – 06 73 44 03 66

Villeurbanne : Lancelot Mestrallet – 06 03 15 73 84